

元教師

ITエンジニア

33歳

誰も取り残されない
船橋市へ!



ピラを手にとってください
りありがとうございます。
私はかつて、教師をしてい
ました。「教室」にはさまざま
まな子がおおり、手がかから
ないということはまずあり
ません。子どもの悩みに共
感し、一人立ちする手助け
をするのが教育者の使命で
す。

いま、私は政治の道を志
しています。市政について学
ぶなかで、お金、仕事、育
児、介護、健康、孤独など、
さまざまな悩みをもつ方と
お会いしてきました。

そんななか、気がついたこ
とがあります。「教室」で一人
ぼっちになる子がいるよう
に、「社会」にもひっそりと、
助けを求めている人がいる。
教室も社会も同じなのだ、
と。

信頼される教師から、信
頼される政治家へ。市民の
代表として、これまで大切
にしてきた思いを忘れずに
精進してまいります。

左近りより

さ
ご
ん

通信 特別号



さこん 左近りようって、どんな人？

教師としての私

新卒から7年間、高校で教師をしてきました。振り返れば、私が教える以上に、子どもたちから教わることの方が多かったと感じています。誰もが人として成長できる「学校」という場が、私は心から大好きです。

しかし今、教育現場では深刻な問題が起きています。先生たちは疲弊し、働く環境は悪化の一途をたどっています。このままでは、子どもの未来を育む教育の土台が崩れてしまいます。

だからこそ、私は船橋市から変えていきたい。教師として現場を見てきたからこそ、本当に必要な改革がわかります。労働環境を整え、教育体制を立て直すこと。それが、子どもたち一人ひとりの可能性を広げ、明るい未来へつながると、私は信じています。

ITエンジニアとしての私

教師を辞めた後は、得意分野でもあったITの道に進みました。民間企業の大変さやテレワークなど、労働に対する視野が広がったのもこの頃です。船橋市クイズなどの個人開発をQRリンク先に掲載しておりますので、お楽しみください。

そんなIT分野ですが、新しい産業であるがゆえに「予算は大きいのに、チェック体制が整っていない」のが船橋市の現状です。劇的な改善の余地があるIT予算を精選することで、子育て政策など、未来への投資もより充実します。確かな知見のある左近りようにお任せください。

プロフィール

33歳。茨城大学理学部卒業。一児の父親。飯山満町・七林町スクールガード。実用英語技能検定2級。
趣味：ソフトテニス／登山／サッカー観戦／妻の吹奏楽演奏を聴くこと



1 誰もが使いやすいITシステムを
若者からお年寄りまで誰もが使いやすい行政システムの構築にむけて、自身の経験を存分に生かして取り組みます。

2 学校教育現場を疲弊させない
日々負担が増えている教師や保護者をサポートし、子どもたちが安心して楽しく学べる学校にします。

3 子どもに最大の投資を
明るいまちの中心は子どもです。子育て支援金の充実・保育士の待遇アップはもちろん、育休後の社会復帰サポートにも取り組み、安心して子育てができるまちに。

4 誰もが住みやすい船橋市に
海外からの旅行者や住民が増えるなか、対応が地方に任されており、現場ではさまざまな課題もあります。誰もが気持ちよく暮らせる地域づくりを進めます。

5 テレワーク推進で多様な働き方を
船橋市から東京に通勤されている方は多いと思いますが、通勤による体力消耗は決して無視できません。テレワークの環境整備により、多様な働き方を応援します。

6 お年寄りを社会から孤立させない
デジタル化は恩恵もある一方で、機器に慣れていない人を孤立させていきます。新しい知識や人とのつながりを得られる、生き生きとした老後生活を支援します。

7 災害から暮らしを守る
地震や火災の対策に加え、船橋市は水害対策が必要です。流域治水の考え方にそった開発を推進し、洪水からまちを守ります。



左近りよう
事務所

船橋市飯山満町3-1921-36
TEL 080-5596-9241
Email : sakonryo2784@gmail.com

討議資料

詳しくはこちら

